

Sets / sets

PMS 4



Produktbeschreibung	Product description		
Beschreibung	Description	Prüfmittel-Set für 4 mm System. • KLEPS 30 Klemmprüfspitze mit drehbarer Drahtzange und flexiblem Schaft zum Ab greifen von Pins und Drähten bis ø 4 mm. • PRUEF 2 Prüfspitze mit schlanker Edelstahlspitze zum Durchstoßen von Isolier-/ Oxidschichten. • AK 2 S Isolierte Abgreifklemme zum Anklemmen von feinsten Drähten, Klemmbereich bis max. 9,5 mm Bolzendurchmesser. • MLN 100/1 Messleitung mit beidseitig 4mm Stecker sowie 4 mm Buchse für Turmsteckbauweise (Länge: 100 cm). Weitere technische Details entnehmen Sie bitte den einzelnen Produktdatenblättern.	Test equipment set for 4 mm system. • KLEPS 30 Clamp-type test probe with rotating grip jaws and flexible shaft for clamping of pins and wires up to ø 4 mm. • PRUEF 2 Test probe with slender stainless steel tip for penetration of insulation and oxide layers. • AK 2 S Insulated alligator clip for clamping of finest wires, clamping range up to a maximum of 9.5 mm bolt diameter. • MLN 100/1 Measuring lead with 4 mm plug and 4 mm socket for tower construction on both sides. (length: 100 cm) Please find further technical details on individual product data sheets.
Lieferumfang	Delivery	• 1x Klemmprüfspitze KLEPS 30 schwarz (930 113-100) • 1x Klemmprüfspitze KLEPS 30 rot (930 113-101) • 1x Prüfspitze PRUEF 2 schwarz (973 368-100) • 1x Prüfspitze PRUEF 2 rot (973 368-101) • 1x Abgreifklemme AK 2 S schwarz (932 146-100) • 1x Abgreifklemme AK 2 S rot (932 146-101) • 1x Messleitung MLN 100/1 schwarz (934 062-100) • 1x Messleitung MLN 100/1 rot (934 062-101)	• 1x clamp-type test probe KLEPS 30 black (930 113-100) • 1x clamp-type test probe KLEPS 30 red (930 113-101) • 1x test probe PRUEF 2 black (973 368-100) • 1x test probe PRUEF 2 red (973 368-101) • 1x alligator clip AK 2 S black (932 146-100) • 1x alligator clip AK 2 S red (932 146-101) • 1x measuring lead MLN 100/1 black (934 062-100) • 1x measuring lead MLN 100/1 red (934 062-101)
Typ	Type	PMS 4	PMS 4
Artikel-Nr.	Article-no.	932 793-001	932 793-001